

ZOO TROPICAL DE RANDERS

Ce vaste zoo " tropical " est situé près du centre de la commune de Randers. Il s'agit d'une forêt tropicale reconstituée sous des dômes géants, qui a été ouverte au public le 13 juin 1996. Il n'y avait alors que deux dômes consacrés à la faune et à la flore africaine et asiatique. Le dôme consacré à la faune et à la flore sud-américaine a été ajouté en 2003. En 2005, un aquarium a été installé à l'entrée du zoo tropical.



Le Randers Regsnkov Tropical Zoo a lancé en juin 2014 la première représentation de " NaturTalent ". Plus qu'un spectacle, il s'agit d'une présentation pédagogique d'animaux sauvages et domestiques en plein air durant laquelle plusieurs espèces montrent devant le public quelques-unes de leurs habiletés naturelles. Ainsi, les visiteurs peuvent découvrir un caracara huppé chassant un serpent en plastique, des rapaces nocturnes survolant les gradins, ou encore un porc-épic et un tatou velu se promenant sur une petite scène en plein air. Parmi les principales attractions de ce zoo figure le vaste bassin des lamantins et des piranhas, ainsi qu'une grande chute d'eau dans la section dédiée à l'Amérique du Sud.

Dans le grand dôme, le visiteur peut jouir de la vue depuis un pont suspendu qui rejoint la zone asiatique; notamment, il peut admirer les impressionnants dragons de Komodo. La superficie couverte du zoo tropical totalise 3600 mètres carrés, avec un aquarium d'eau salée de 200 mètres cubes où vivent des poissons des Caraïbes. Les trois grands dômes distinctifs s'apparentent à des serres

géantes reconstituant une atmosphère humide et chaude de forêts tropicales. Les dômes sont construits en acier dans une structure en treillis formée de triangles. Les fenêtres sont faites de polycarbonate transparent à trois couches qui permettent de laisser entrer la lumière du soleil, tout en conservant une chaleur ambiante de 22° à 27°. Ces dômes sont habilement décorés pour illustrer les forêts tropicales des trois continents représentés : l'Amérique du Sud est évoquée dans un dôme d'une superficie de 2000 mètres carrés et d'une hauteur de 25 mètres, la section africaine dans un dôme d'une superficie de 500 mètres carrés et d'une hauteur de 12 mètres, tandis que l'Asie est représentée par un dôme (un peu plus isolé des autres) d'une surface de 700 mètres carrés et d'une hauteur de 14 mètres.



En plus de la zone couverte, une section en plein air comprend notamment un espace de présentation de carnivores et d'exploration dans le temps, ainsi qu'une ferme traditionnelle du Jutland, avec des vaches, des moutons, des porcs, des chèvres, des poulets et des pigeons.

Au cours de sa promenade, le visiteur part à la rencontre de près de 250 espèces animales de 3 continents. En se dirigeant vers le dôme asiatique (reconstruit en 2012), il va tour à tour croiser des gibbons, des loutres, des varans de Komodo

hébergés dans un petit temple reconstitué en 2012, des pythons, des écureuils, des araignées, des papillons, et des alligators qui ont remplacé des gavials. En 2010, une reconstitution d'un temple cambodgien y a vu le jour. L'équipe de direction de l'établissement s'était rendue sur place en août 2009 pour observer le site exceptionnel d'Angkor, classé au patrimoine mondial de l'UNESCO, afin d'en créer une réplique miniature à Randers, un an plus tard. L'environnement tropical et les sculptures traditionnelles grandeur nature font de ce lieu un endroit exceptionnel où ont été lâchés, dans un large bassin, un groupe de quatre alligators. Une grande enceinte extérieure abrite un couple de jaguars.

Dans le dôme sud-américain, le visiteur peut entrevoir de nombreux poissons, des lamantins, de petits singes, des margays, des coatis, des serpents, des aras, des vautours et des tapirs terrestres. Dans le dôme africain, il fait connaissance avec de nombreux lémuriens, des perroquets, des colobes, des cochons de terre, des escargots géants et de nombreux oiseaux.

Depuis le 13 février 2017, le visiteur peut aussi admirer un zoo nocturne où il déambule dans un étrange temple et aperçoit plusieurs espèces animales insolites, comme des cochons de terre, des gerboises et des rats-taupes.



Rejoignant le camp de base dans la zone sud-américaine, les petits explorateurs en herbe pourront partir à la découverte des beautés de la forêt amazonienne, notamment au sein de la jungle reconstituée et dans la cabane aux merveilles.

